



Iniciativas desde Lleida

Antoni Brufau

El viernes 18 de marzo ha nacido un nuevo proyecto para toda la demarcación de Lleida, bautizado con el nombre de GLOBALleida, que tendré el honor de presidir. A través de la aplicación de soluciones imaginativas, de la cooperación entre agentes públicos y privados y, al mismo tiempo, haciendo frente a la crisis económica, GLOBALleida tiene como objetivo desarrollar acciones que potencien las ventajas comparativas de la provincia de Lleida y posibiliten un futuro mejor para nuestras empresas y nuestros jóvenes.

¿Qué tiene de especial GLOBALleida para que me decida a liderar un proyecto de carácter eminentemente público? La respuesta es el consenso. La clase política y algunas de las entidades más destacadas de Lleida han decidido apostar conjuntamente por un proyecto con un gran potencial para el territorio. Las instituciones consorciadas en GLOBALleida serán inicialmente el Ayuntamiento de Lleida, la Diputación de Lleida, las Cámaras de Comercio de Lleida y de Tàrraga, y la Universitat de

ANTONI BRUFÀU NIUBÓ, *presidente de GLOBALleida*

Lleida. Este consenso muestra el compromiso de todas las instituciones y partidos políticos con el crecimiento económico y el empleo en Lleida, por encima de los intereses de partido. Llegar a este nivel de acuerdo tiene un gran mérito y felicito por ello a todas las autoridades y personas que han intervenido en el proyecto desde el primer momento.

GLOBALleida integrará la mayoría de las entidades que actualmente trabajan para la promoción económica de Lleida. Se

GLOBALleida quiere potenciar las ventajas comparativas de la provincia de Lleida y trabajar por el futuro

crea una nueva entidad –un nuevo consorcio público– que comporta la disolución de otras cinco. Esta integración supondrá un ahorro y un aumento de la eficiencia necesarios en estos tiempos de crisis económica. Con la creación de GLOBALleida, Lleida se dota de una agencia potente y profesionalizada para impulsar el crecimiento económico de toda la provincia. Sus ámbitos de trabajo cubrirán desde el impul-

so y fomento de las vocaciones emprendedoras, hasta la innovación e internacionalización de las empresas existentes, especialmente de las pymes, así como la atracción de actividad económica y el desarrollo del capital humano. Todo ello se abordará con una triple filosofía: subsidiariedad (porque sólo incidiremos allí donde otros no llegan), colaboración (construyendo el proyecto con otros socios de referencia) y territorialidad, alcanzando toda la provincia, del Pirineo al sur y de este a oeste.

Después de la integración de las diferentes entidades, GLOBALleida dispondrá de casi un centenar de profesionales y un presupuesto de alrededor de 10 millones de euros. Una de las claves para el crecimiento y para conseguir los objetivos que nos hemos marcado en GLOBALleida es el funcionamiento mediante un nuevo modelo de organización basado en el mérito y la capacidad, con una clara orientación a resultados, con procesos internos de evaluación y mejora continua. En otras palabras: un funcionamiento ágil y centrado en el servicio a los demás.

Ciertamente, el reto es elevado. También lo son nuestros ánimos e ilusiones. Estamos convencidos de que podremos avanzar en nuestros objetivos.●